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ExCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL:

APROVADO

Botucatu, /21 7 12021——    
Nota-se que há muitos galhos de árvores cortados e deixados nas

vias do bairro Recanto daAmizade.
São galhos que foram cortados pela CPFL para limpeza e evitar

que encostem nos cabos da rede elétrica.
Os munícipes estão com receio de que esses galhos deixados no

local sejam princípio de incêndio devido ao tempo seco. Salientamos que a
prefeitura não tem veículo e funcionários disponíveis para recolher os galhos e dar
a devida destinação.

Dessa forma e à título de sugestão com o intuito de aperfeiçoar os
serviços prestados à nossa população, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado à Consultora de
Negócios da CPFL, ORZILA ORTEGA DA SILVA, solicitando, nos termos da Lei
Orgânica do Município, a possibilidade de adquirir um caminhão triturador de
galhos para agilizar a limpeza durante os trabalhos de poda realizados pela
Companhia.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 13 de setembro de 2021.
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